

Katholische Pfarrei St. Bonifatius Erkner

Liebe Kinder, liebe Jugendliche,

wisst ihr eigentlich, dass ihr ein Recht habt, Euch zu beschweren?
Auch in unserer Gemeinde!

Es kann vorkommen, dass Euch das Verhalten oder die Entscheidung eines Erwachsenen nicht gefällt, euch vielleicht sogar kränkt oder verletzt. Wir wollen, dass ihr damit nicht allein bleibt. Wir wollen, dass ihr eure Meinung sagt, damit sich etwas verändern kann. Das ist übrigens kein Petzen!

Als Gemeinde haben wir zwei Vertrauenspersonen benannt. Das sind Hr. Molter und Fr. Netzel. Ihr könnt aber auch mit jeder anderen Person eures Vertrauens ins Gespräch kommen.

Hr. Molter und Fr. Netzel könnt ihr persönlich ansprechen, ihnen eine Nachricht im Beschwerdebriefkasten hinterlassen, ihnen eine E-Mail schreiben oder sie telefonisch erreichen.



Bitte schreibt auf die Post im Briefkasten immer die Person darauf, an die es gerichtet ist. Wenn kein Name drauf steht, bekommt die Briefe Pfr. Blattner!

Eine Antwort ist garantiert.

Euer Pfarrgemeinderat